

Lewat Tangan Komunitas Vespa, Puluhan Takjil dan Sembako dari Kapolres Sukabumi Dibagikan Kepada Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Apr 8, 2023 - 22:53



Lewat Tangan Komunitas Vespa, Puluhan Takjil dan Sembako dari Kapolres Sukabumi Dibagikan Kepada Masyarakat

Sukabumi - Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede atau yang sering di sapa Aa Dede di wakikan komunitas Palabuhanratu Vespa Club (PVC) membagikan takjil dan sembako kepada masyarakat dan pengendara roda dua maupun roda empat di depan Lapangan Cangehgar Palabuhanratu Kecamatan Palabuhanratu Kabupaten Sukabumi Jawa Barat, Sabtu (08/04/23) sore tadi.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede atau yang akrab di sapa Aa Dede melalui Pengurus Palabuhanratu Vespa Club, H. Tatang Sutarman mengatakan komunitas Palabuhanratu Vespa Club (PVC), sengaja membagikan takjil kepada

para pengendara yang mungkin lagi dalam perjalanan dan tidak membawa makanan untuk berbuka puasa.

"Saya ingin dapat membawa manfaat bagi diri saya sendiri dan masyarakat Kabupaten Sukabumi," ujar Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede atau yang akrab di sapa Aa Dede melalui Pengurus Palabuhanratu Vespa Club, H. Tatang Sutarman mengatakan setelah acara bagikan takjil ke pengendara roda dua maupun roda empat anggota Palabuhanratu Vespa Club (PVC), kemudian dilanjutkan pembagian santunan kepada anak yatim dan janda dari anggota PVC yang meninggal karena Covid-19.

"Salah satu program saya ada yang disebut Empati, dimana sosok polisi di Polres Sukabumi harus mempunyai rasa Empati kepada kondisi masyarakat yang membutuhkan bantuan atau pertolongan," ujar Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede.

Kegiatan pembagian takjil dan sembako merupakan wujud nyata dari program AA DEDE yang menjadi kebijakannya.

"Saya juga sudah meminta kepada seluruh jajaran, untuk membantu masyarakat yang membutuhkan sebagai bentuk Empati kita, sehingga keberadaan polisi memang bermanfaat bagi masyarakat," ujarnya.

Sesuai dengan Program yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" yang mana mempunyai arti (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien), tutupnya. (Muhammad Fikri Fauzi).